

Der «ArtClub Rii» begibt sich in die Diagonale



Von links: Moreno Schio, Bernd Hauswirth, Elsbeth Odermatt, Geni Martinez-Wouda, Gerlinde Zech, Hermy Geissmann, Hans Jakob Tinner. (Foto: ZVG)

Diskursiv Acht Mitglieder des Kunstvereins ArtClub Rii stellen im Juni 2014 ihre Werke unter dem Titel «Kunst Diagonal» im Schaaner «sLandweibels-Huus» aus.

«Diagonale» ist ein Begriff aus der Geometrie. Allgemein bezeichnet der

Begriff gewisse Strecken, die Ecken von Flächen oder Körpern miteinander verbinden. Doch was nun hat Geometrie mit der Kunst des ArtClub Rii gemeinsam? «Rii» - der Rhein steht für die Verbindung zwischen dem Werdenberg und dem Ländle. Er verbindet jedoch auch Künstler. In diesem Sinne betrachten die Künstler vom ClubArt Rii die Diagonale als Verbindung zwischen Künstlern,

Künstlern und Publikum sowie Kunstrichtungen. So öffnet sich die Kunst einem breiten Publikum.

Das Gespräch suchen

Gespräche mit Besuchern verleihen der Ausstellung einen unkomplizierten Rahmen und bieten einen spannenden Zugang zur Kunst. «Sich in einer entspannten Atmosphäre auf unsere interessanten, vielseitigen Wer-

ke einzulassen, soll für jeden Besucher zum Erlebnis werden», so die Veranstalter. Die Vernissage findet am Samstag, 7. Juni, um 16 Uhr statt. Die Ausstellung ist bis 29. Juni 2014 offen: freitags jeweils von 14 bis 20 Uhr, samstags und sonntags von 14 bis 18 Uhr. (red/pd)

Weitere Informationen finden Sie im Internet unter www.artclub-rii.ch.